



新たな一歩

園長 田中 裕

令和3年5月1日

社会福祉法人藤花学園 北野保育園

当園では「生きる力のある子ども」を目標に日々の保育につながりを持たせていくため、毎年保育テーマを掲げています。昨年は「動～次への一歩～」でした。最近の子どもたちの様子を見てみると「やる前にあきらめてしまう」「意欲がない」という傾向がみられたため、自ら動いて、次の目標に向かっていってほしい、という願いを込めてこのテーマにしました。

しかし、昨年度は4、5月の緊急事態宣言で保育のスタートが遅れ、新型コロナの終息が見通せないまま1年が過ぎていき、テーマを十分に保育に活かすしきれなかったという反省がありました。

そこで今年度のテーマは、昨年を踏襲しながらアフターコロナも見据えて「動～新たな一歩～」としました。「動」は「体を動かす」ことだけにとどまりません。状況を見て判断する、よく考える、自分で決める、試行錯誤しながら工夫する。これらは「頭」を新たな一歩に向けて動かすことです。また、感動という言葉が示すように「心」も動きます。楽しい、うれしい、おもしろい、わくわくする、悲しい、寂しい、嫌だ、などの気持ちに突き動かされて他者とのかかわりは深まり、心が育ちます。

最近の子どもたちはスマホなどの映像やバーチャルなものを使うことが多く、脳の一部しか使われてなかったり、前頭葉の発達が遅くなるという報告もあります。自らの体験の中で、友達や保育者と肉声でやりとりすることで「頭」と「体」と「心」は動きます。保育園の日々の生活の中で「動～新たな一歩～」を目指したいと思います。

さて、緊急事態宣言の中で大型連休を迎えます。ステイホームが呼びかけられていますが、ご家庭でもスマホやゲームではなく、お父さん、お母さんの温かい声での絵本の読み聞かせ、手先を使った遊び、戸外で太陽を浴びながらの運動、家族での会話を増やして子どもの「頭」と「体」と「心」を動かしていきましょう。

5月6日(木)	こどもの日の集い
10日(月)	身体測定 5歳児
11日(火)	体育指導 3～5歳児 身体測定 4歳児
12日(水)	誕生会
13日(木)	避難訓練
15日(土)	布団乾燥
17日(月)	身体測定 3歳児
18日(火)	体育指導 3～5歳児 身体測定 本園1、2歳児
19日(水)	身体測定 分園0～2歳児
20日(木)	0歳児健診 全園児健診
25日(火)	体育指導 3～5歳児



ビデオメッセージのご案内

新型コロナの影響により、今年度は保護者会が中止となってしまいましたので、当園のホームページに「年度初めのあいさつ」として、園長の挨拶を掲載いたしました。